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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Иностранцам запретили владеть землей на Таймыре и в шести районах Тувы  
Президент РФ Дмитрий Медведев запретил иностранцам владеть земельными 

участками на Таймыре. Глава государства подписал указ «Об утверждении перечня 
приграничных территорий, на которых иностранные граждане, лица без гражданства и 
иностранные юридические лица не могут обладать на праве собственности земельными 
участками». 

В список вошли 380 муниципальных образований в ряде регионов России, в том числе 
в него попала территория Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района 
Красноярского края. Кроме того в перечне указаны и шесть районов республики Тува: Каа-
Хемский кожуун, Монгун-Тайгинский кожуун, Овюрский кожуун, Тере-Хольский кожуун, Тес-
Хемский кожуун, Эрзинский кожуун. 

«Лаборатория новостей» 
  
2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Раньше срока завершен демонтаж балконов одного из дудинских домов 

В дудинском доме №11 по ул. Островского завершен демонтаж балконных плит, 
представлявших опасность для жильцов и для прохожих. Об этом сообщает газета "Таймыр". 
Из резервного фонда Дудинки направлены денежные средства в объеме более 1 млн. руб. 
для проведения этих работ. Балконы демонтированы раньше запланированного срока. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

5,7 млрд. руб. планирует перечислить "Норильский никель" в городскую казну в 2011 
году 

Глава администрации Алексей Ружников прокомментировал информацию о принятии ОАО 
"ГМК "Норильский никель" бюджета компании на 2011 год на пресс-конференции 

"В 2010 году мы планировали прибыль от "Норникеля" в городской бюджет в объеме 
порядка 3,9 млрд. руб., а получили 6,4 млрд. руб. Это порядка 160% от ожидаемой суммы", – 
рассказал журналистам сити-менеджер. 

Он добавил, что на 2011 год прибыль от компании в городскую казну планируется на сумму 
5,7 млрд. руб. "Если прибыль будет на том же уровне, что и в этом году, то городской бюджет 
получит от ГМК 6,4 млрд. руб. Это позволит избежать привлечения кредита в том объеме, в 
котором мы планируем", – сказал Ружников. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Rusal и «Интеррос» не будут участвовать в buy-back «Норникеля» 
Крупнейшие акционеры «Норильского никеля» — UC Rusal и «Интеррос» — объявили, что 

не собираются участвовать в buy-back на 4,5 млрд долл., о проведении которого ГМК 
объявила в конце прошлого года. Компании Олега Дерипаски и Владимира Потанина 
объясняют это тем, что не хотят сокращать свою долю. 

О намерении провести выкуп собственных акций (buy-back) на общую сумму до 4,5 млрд 
долл. «Норникель» объявил в конце прошлого года. Компания рассчитывает на первом этапе 
приобрести около 6,2% своих бумаг по цене 252 долл. за акцию (25,20 долл. за одну 
расписку), в общей сложности примерно на 3 млрд долл., сбор заявок акционеров продлится 
с 29 декабря 2010 года до 21 января 2011 года. Затем в течение 2011 года компания 
собирается потратить еще до 1,5 млрд долл. на выкуп собственных бумаг, детали второго 
этапа пока неизвестны. Заявленная цель проведения buy-back — повышение капитализации 
компании. 
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Однако, как выяснилось, ни один из блокирующих акционеров не собирается участвовать в 
обратном выкупе. В «Интерросе» отметили, что не хотели бы сокращать пакет, в UC Rusal 
напомнили, что бумаги «Норникеля» — стратегическая инвестиция. В «Норникеле» 
отказались комментировать позицию своих акционеров. 

«Норникель» неоднократно проводил обратный выкуп. Например, в 2008 году «Интеррос» 
был активным его участником. Rusal тогда не скрывал своего недовольства, считая, что buy-
back был затеян для перераспределения прибыли ГМК в пользу «Интерроса». В начале 
прошлого года крупнейшие акционеры «Норникеля» обсуждали возможность выкупа акций, но 
компания Олега Дерипаски выступила против. По неофициальной информации, отказ Rusal 
объяснялся тем, что подконтрольный ему пакет находится в залоге у кредиторов. Но в 
алюминиевой компании эту версию опровергли. «Думаю, мы могли бы договориться об 
участии в обратном выкупе, просто это непропорциональная форма распределения, 
ущемляющая права значительной части акционеров», — говорил в интервью РБК daily 
гендиректор ООО «ОК «Русал Управление инвестициями» Максим Соков. 

Эксперты отмечают, что акционеры обычно охотно участвуют в buy-back. «Не стоит 
забывать, что buy-back — это практически аналог выплаты дивидендов. Предложение 
«Норникеля» идет с премией к текущим котировкам», — говорит Кирилл Чуйко из UBS. К 
закрытию на ММВБ 30 декабря 2010 года премия составляла примерно 6,7%. 

Но сейчас крупнейшие акционеры ГМК руководствуются другими мотивами. Тот же 
«Интеррос» заинтересован в том, чтобы аккумулировать в «дочках» «Норникеля» 
наибольшее количество акций, что обеспечит ему совместно с менеджментом ГМК контроль 
над «Норникелем». В такой ситуации Rusal невыгодно сокращать свою долю. «Погашать 
выкупленные акции «Норникель» вряд ли будет. Не исключено, что на внеочередном 
собрании акционеров менеджмент проголосует ими в свою пользу», — отмечает аналитик 
UBS Кирилл Чуйко. 

РБК 
  

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Рост цен в Красноярском крае в 2010 году составил восемь процентов   

Рост цен в 2010 году в Красноярском крае достиг 7,9 процентов. Об этом говорится в 
официальном сообщении «Красноярскстата».  

Быстрее всего в ушедшем году дорожали продукты питания - 10,7 процентов, а также 
платные услуги - 9,1 процентов. В меньшей степени непродовольственные товары - 4,5 
процентов. В декабре рост цен был оценен статистиками в 0,6 процентов.  

Отметим, что стоимость минимального набора продуктов питания составила в декабре 
2701,4 рублей и стала выше по сравнению с предыдущим месяцем на 3,2%, с началом года - 
на 17,3 процентов. 

ИА «Пресс-Лайн» 
 
С начала года на дорогах края погибли 12 человек  

12 человек погибли с начала новогодних каникул в результате ДТП в Красноярском крае. 
Об этом сообщили в региональном управлении ГИБДД. По данным милиции, практически 
каждая шестая авария, произошедшая в праздники, была со смертельным исходом. Всего за 
восемь дней 2011 года на территории Красноярского края зарегистрировано 69 ДТП, в 
которых 12 человек погибло, 86 получили травмы различной степени тяжести. «Основной 
причиной аварий, повлекших вред здоровью участников дорожного движения, стали грубые 
нарушения правил дорожного движения, такие как: выезд на полосу встречного движения, 
превышение скоростного режима, а также не предоставление преимущества в движении 
другим участникам дорожного движения», — сказали в ГИБДД. 

Всего в период с 1 по 9 января автоинспекторы выявили 15523 нарушения правил 
дорожного движения, в том числе задержали 526 пьяных водителей, зафиксировали 5459 
фактов превышения скоростного режима, выявили 1316 нарушений использования ремней 
безопасности, привлекли к административной ответственности 1259 пешеходов. «В 
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ближайшие дни возможно выпадение осадков и изменения температур, соответственно 
скользкость покрытия и тормозной путь автомобиля увеличиваются», — предупредили в 
ГИБДД. 

«Лаборатория новостей» 
 
6.  СМИ О РОССИИ   
 
Россиян предупредили о чрезвычайных ситуациях  

В силу сложных погодных условий в некоторых регионах России ожидаются чрезвычайные 
ситуации. С таким предупреждением выступили в МЧС России, передает 10 января ИТАР-
ТАСС.  

В частности, отмечают в ведомстве, в отдельных регионах Дальнего Востока, Сибири, 
Северного Кавказа, Северо-Запада страны и Центральной России возможны нарушения в 
работе ЖКХ и перебои в энергоснабжении. В то же время в некоторых субъектах 
Центрального, Приволжского и Северо-Западного федеральных округов не исключены 
нарушения в работе транспорта.  

Сложную обстановку в МЧС объясняют неблагоприятной погодой, установившейся на 
территории России. Так, в Сибири и на Дальнем Востоке возможность возникновения тех или 
иных чрезвычайных ситуаций связана с низкими температурами. В европейской части страны 
морозы не наблюдаются, однако ситуация осложняется снегопадами, которые 
сопровождаются сильным ветром. Вкупе с относительно теплой погодой это приводит к 
обледенению дорог, линий электропередач и других объектов ЖКХ.  

Первая половина зимы 2010 года выдалась особенно тяжелой для жителей Центральной 
России. В конце декабря здесь была зафиксирована климатическая аномалия: в ряде 
регионов прошел ледяной дождь, из-за которого на деревьях и проводах образовалась 
наледь.  

Последующие обрывы проводов привели к тому, что тысячи россиян остались без 
электричества в новогодние праздники. Также следует напомнить, что из-за обрыва проводов 
на несколько дней остался без света аэропорт "Домодедово", по схожим причинам 
фактически не работал аэропорт "Шереметьево".  

Неблагоприятная ситуация наблюдалась и на дорогах: из-за гололедицы на дорогах 
увеличилось число ДТП, а пешеходы стали чаще получать травмы от падений на льду. 

«Лента» 
 
Инфляция в России в 2010 году составила 8,7%  

 Рост потребительских цен в декабре в России составил 1%, за период с начала 2010 года - 
8,7%, сообщил Росстат в среду. Такая динамика зафиксирована по предварительным 
данным, полученным на основании еженедельной регистрации потребительских цен на 62 
вида важнейших товаров и услуг в 266 городах. 

Таким образом, в декабре инфляция ускорилась по сравнению с 0,8% в ноябре и 0,5% в 
октябре. В первую очередь это произошло за счет подорожания продовольственных товаров. 
В декабре 2009 года рост потребительских цен составил 0,4%. Между тем, инфляция в  2009 
году составила 8,8%. 

Продовольственные товары подорожали в декабре 2010 года на 2% (за год - на 12,8%), 
непродовольственные - на 0,5% (за год было 5%), услуги - на 0,4% (8,1%). 

Окончательные данные об индексе потребительских цен, полученные на основе 
ежемесячной регистрации цен по полному перечню товаров и услуг (489 наименований), в 
декабре 2010 года будут предоставлены 11 января 2011 года, отмечает Росстат. 

«Вести» 
 
ЕР рассчитывает победить на весенних выборах во всех регионах 

На весенних выборах 2011г. перед партией "Единая Россия" стоит задача победить на всех 
уровнях и подтвердить статус партии парламентского большинства. Об этом сообщил 
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председатель высшего совета партии "Единая Россия", спикер Государственной думы Борис 
Грызлов. 

Комментируя ход подготовки партии к единому дню голосования 13 марта 2011г., 
Б.Грызлов отметил, что в марте 2011г. выборы региональных парламентов пройдут сразу в 12 
субъектах РФ. "Учитывая, что в конце следующего года состоятся выборы депутатов 
Госдумы, весна будет иметь особое значение для всех политических сил. Выборы есть 
выборы, их результат не предопределен. Но мы будем работать только на победу", - сказал 
спикер Госдумы. 

Депутат напомнил, что на предыдущих выборах аналогичного уровня в тех 12 субъектах 
РФ, где состоятся выборы нынешней весной, списки "Единой России" получили больше 50% 
голосов лишь в трех регионах. "Теперь мы будем бороться за большинство в каждом случае. 
И этот результат возможен", - подчеркнул Б.Грызлов. 

РБК 
 

Новые права начнут выдавать 1 марта 
Уже с 1 марта этого года российским водителям начнут выдавать водительские права 

нового образца. По словам главного российского гаишника Виктора Кирьянова, такие 
удостоверения будут полностью соответствовать всем международным стандартам. 

Внешний вид новых прав изменится не слишком сильно. Это будет по-прежнему 
пластиковая карточка, которая получит специальный штрих-код. В этот самый код будет 
зашита информация о водителе, о дате выдачи удостоверения и многое другое. «Это 
практически полностью защитит его от подделок и ускорит процесс проверки указанного 
документа при надзоре за дорожным движением», - уверен господин Кирьянов. Стоимость 
выдачи нового водительского удостоверения известна – 800 руб. 

При этом Виктор Кирьянов поспешил успокоить водителей со старыми правами. «Введение 
нового образца не повлечет за собой массовую замену ранее выданных водительских 
удостоверений», - заявил генерал. – «Они остаются действительными до истечения 
указанного в них срока действия». 

«Авто@mail» 
 

В России с этого года запрещены лампы накаливания мощностью 100 ватт и выше 
В России с 1 января 2011 года запрещены производство и продажа ламп накаливания 

мощностью от 100 ватт и выше. Населению предлагается использовать энергосберегающие 
лампы и маломощные "лампочки Ильича", которым тоже осталось недолго - их запретят в 
течение ближайших трех лет.  

Это значит, что россиянам предстоит серьезно потратиться, ведь если обычную лампу 
накаливания можно было купить за 10 рублей, то люминесцентная энергосберегающая 
лампочка стоит от 100 до нескольких сотен рублей.  

По мнению экспертов, преимущество энергосберегающих ламп в том, что они по 
сравнению с лампами накаливания обладают существенно большей светоотдачей, благодаря 
этому их применение способствует экономии электроэнергии. Кроме того, они более чем в 10 
раз дольше служат потребителям - 6-15 тыс часов непрерывной работы.  

Между тем, напоминает агентство ПРАЙМ-ТАСС, одним из недостатков 
энергосберегающих ламп является то, что срок их службы напрямую зависит от частоты 
включения - выключения и от качества электросетей.  

По цене они также пока проигрывают традиционным лампочкам. При том, что "лампочка 
Ильича" стоит 7 - 30 руб, цена энергосберегающей, например, в интернет-магазинах, в 
среднем начинается от 100 руб, хотя можно найти варианты за 66 и 84 руб.Однако в 
правительстве РФ уже пообещали, что цена будет постепенно снижаться.  

Ограничения на оборот ламп накаливания введены в соответствии с федеральным 
законом об энергосбережении и повышении энергоэффективности, подписанным 
президентом РФ Дмитрием Медведевым в ноябре 2009 года. Согласно документу, с 2013 года 
в России рекомендуется прекратить также производство и продажу ламп накаливания 
мощностью 75 ватт и более, а с 2014 года - мощностью 25 ватт.  
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При этом правительству РФ вменяется в обязанность "принять правила утилизации 
использованных энергосберегающих ламп".  

Министр экономического развития РФ Эльвира Набиуллина недавно подчеркивала, что 
еще одной задачей в связи с этим будет переход от компактных люминесцентных 
энергосберегающих ламп на светодиодные, которые работают еще дольше.  

К недостаткам можно отнести также наличие внутри энергосберегающих ламп ртути - это 
затрудняет их утилизацию и требует создания специальных перерабатывающих мощностей, 
ведь такую лампочку нельзя просто выбросить в мусоропровод.  

По словам главы Роспотребнадзора Геннадия Онищенко, могут "возникнуть серьезные 
проблемы, напрямую связанные с сохранением здоровья людей, если не решить вопрос об 
утилизации таких ламп".  

Хотя в России уже начали появляться лампы, где применяется не ртуть в чистом виде, а ее 
твердые сплавы - в случае, если лампа разобьется, распространения вредных паров ртути не 
произойдет. Кроме того, появились и лампы с силиконовой прокладной, предохраняющей 
колбу от разбиения.  

Переходя на энергосберегающие лампы, Россия следует примеру ЕС, где уже запрещен 
оборот ламп накаливая мощностью 100 и 75 ватт.  

Для россиян это нововведение, по мнению руководства страны, должно стать шагом к 
достижению стратегической цели - более энергоэффективной экономики. Пока же в вопросах 
использования энергии россияне весьма расточительны: по оценкам экспертов, 
энергоемкость отечественной экономики в 2,5-3 раза больше, нежели у развитых государств 

«Newsru» 
 

МРОТ повышен, осталась структура 
Профсоюзы все-таки добились своего - размер минимального размера оплаты труда 

/МРОТ/ с 1 июня 2011 г будет проиндексирован на 6,5 проц. Об этом сообщил премьер-
министр РФ Владимир Путин на церемонии подписания генерального соглашения на 2011-
2013 гг между общероссийскими объединениями профсоюзов, работодателей и 
правительством. Напомним, что ранее ФНПР заявила, что не готова подписать соглашение, 
если в документ не войдет индексация зарплат и увеличение МРОТ.  

Действующий ныне размер МРОТ был установлен 2 года назад и составляет 4330 руб в 
месяц. Таким образом, после индексации размер МРОТ составит 4611 руб. В.Путин признал, 
что действующий размер МРОТ является очень скромным, однако он был установлен в 
период кризиса, когда обстановка была тревожной и основной целью было обеспечение 
занятости населения и поддержка пенсионеров. "Сегодня мы сделали все, чтобы эта задача 
была решена и как бы ни было сложно, считаю, будет правильным вернуться к вопросу об 
увеличении минимального размера оплаты труда", - сказал В.Путин.  

Он добавил, что повышение МРОТ будет способствовать общему росту зарплат в 
бюджетном секторе и в целом по экономике РФ. Конечно, подобную индексацию вряд ли 
можно назвать существенной, учитывая тот факт, что инфляция в РФ в 2010 году превысит 
8,5 проц.  

Как отметил председатель ФНПР Михаил Шмаков, комментируя итоги недавней встречи 
президента России Дмитрия Медведева с профсоюзами, главная проблема трудящихся – 
низкая заработная плата, которая примерно в 4-5 раз ниже, чем в развитых странах Европы. 
При этом стоимость необходимых товаров и услуг – на уровне развитых стран.  

"Такая ситуация в разрыве заработной платы недопустима, так как ведет к вымыванию 
квалифицированных кадров из Российской Федерации, тогда как для модернизации и 
развития экономики нам безусловно необходимы высококвалифицированные специалисты", - 
отмечается в комментарии. В поддержку повышения МРОТ собрано более 2 миллионов 
подписей, отметил он. И, таким образом, профсоюзы своего добились.  

"Очевидно, что такая индексация несущественна и даже не достигает уровня инфляции, 
который в 2010 году может составить 8,6 проц, а в 2011 году будет на уровне 7,5-8 проц, - 
комментирует аналитик "Инвесткафе" Антон Сафонов. - Таким образом, индексацию только 
за 2010 и 2011 годы необходимо увеличить как минимум в 2,5 раза, чтобы соответствовать 
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экономическим показателям. Однако такое вряд ли произойдет, поскольку правильная 
индексация не только МРОТ, но и социальных платежей вообще, приведет к еще большему 
росту инфляции, а это означает падение реальных доходов населения".  

Но есть и другая проблема – структура МРОТа. "Мы считаем, что компенсационные и 
стимулирующие выплаты из этого показателя должны быть исключены, - заявил М.Шмаков. - 
Только такой подход может разрешить главную проблему – искоренить бедность 
работающих".  

В этой связи президент РФ Д.Медведев поручил правительству РФ усовершенствовать 
политику в области МРОТ. "Поручения даны, пусть правительство думает", - заявил он.  

"Нам, безусловно, нужно думать, как совершенствовать политику в области МРОТ", - 
заявил Д.Медведев. "Мы за последние годы проделали неплохой путь, но это не значит, что 
мы этот вопрос закрыли", - добавил президент. "И по структуре МРОТа, и по другим 
проблемам, этим надо заниматься, иначе это искажает систему мотивирования к труду", - 
указал он.  

ПРАЙМ-ТАСС 
 

7. РАЗНОЕ   
 
«До сих пор неясно, что подразумевает наше руководство, говоря о модернизации» 

Подводя итоги завершившегося года, я бы выделил заявленный властями курс на 
модернизацию страны, который лично у меня вызывает больше всего вопросов. В первую 
очередь потому, что до сих пор неясно, что подразумевает наше руководство, говоря о 
модернизации. Ни власть предержащие, ни общественность не имеют четкого 
представления, о чем идет речь. Самый главный вопрос: к чему нас должна привести эта 
модернизация? И какова конечная цель этого движения?  

Речь идет о вторичной модели развития без понимания глубинной специфики России 
У меня складывается такое впечатление, что если перевести все сказанное на эту тему на 
простой язык, то получается, что нам под видом модернизации продолжают внушать мысль, 
что мы должны стремиться к тому, чтобы стать как Голландия, Германия, Франция и другие 
западные страны. Таким образом, речь идет о вторичной модели развития без понимания 
глубинной специфики России и возможностей ее автономного развития. На бытовом уровне 
модернизация, кажется, вообще сводится к таким техническим «примочкам», как мобильные 
телефоны, Интернет, айфоны, айпады и прочие средства связи.  

В общем, возникает ощущение абсолютной мешанины в головах, причем не только 
обывательских, но и чиновничьих. Похоже, что на многих этажах бюрократического 
сообщества (и даже не только нижних!) люди просто не понимают, о чем идет речь. Одни 
говорят, что в нашей стране нет «субъекта модернизации», другие понимают под 
модернизацией исключительно инновации в технической и научной сферах, третьи считают, 
что модернизация общества – это конкурентные выборы... Таким образом, никакой ясности с 
громко заявленным лозунгом пока не наблюдается. А значит, непонятно, каким образом 
двигаться и реализовывать неопределенную цель. Эта проблема в полной мере высветилась 
в прошедшем 2010 году, однако неразбериха с модернизацией будет влиять на все процессы, 
происходящие в стране, и в наступившем году.  

Манежка показала, что власть находится в некоем тупике 
С точки зрения общественной жизни наиболее резонансным событием стали 

выступления на Манежной площади. Они как бы увенчали 2010 год, четко 
продемонстрировав, что отсутствие миграционной и национальной политики со стороны 
государства неизбежно приводит к конфликтам. Одних только заклинаний о том, что Россия – 
это многонациональное государство, категорически не хватает. Политика, при которой 
регионы России становятся ареной бесконтрольной миграции (причем мигранты сами не 
адаптируются к местным условиям, а наоборот – подстраиваться под обычаи приезжих 
призывают местное население), больше не проходит. В целом есть ощущение, что в этом 
смысле власть находится в некотором тупике, потому что, с одной стороны, она не может не 
замечать этого, а с другой – не может однозначно отреагировать на ситуацию, заняв чью-то 
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сторону. Это – серьезная проблема, которая получит свое продолжение и в наступившем 
2011 году.  

Запад по-прежнему кормит нас голословными обещаниями, красивыми улыбками и 
поучениями 

Что касается внешней политики, то больше всего шума здесь произвела т. н. 
«перезагрузка» и очередная наша попытка сблизиться с Западом, пробив стену недоверия. 
Видимо, попытка использовать шанс на улучшение отношений связана с тем, что в Америке 
появился новый президент, а значит, появляется возможность что-то изменить. Однако 
ожидаемых радикальных изменений в отношениях между Россией и Западом пока не 
происходит. В первую очередь – со стороны последнего, поскольку он склонен 
демонстрировать нам лишь пиар-оболочку этой самой «перезагрузки», а не реальное ее 
содержание.  

Главный вопрос заключается в том, насколько искренни надежды наших властей на 
реализацию этого процесса. Не обманывают ли они самих себя, а заодно и нас теми 
возможностями, которые якобы открываются в связи с имеющимся «потеплением»? Для этого 
нужно ответить на простой вопрос: а есть ли вообще это «потепление», и будет ли наша 
страна и в этом году развивать тему «перезагрузки»? Скорее всего, будет, несмотря на то, 
что уже сейчас видно, что для нас это – «игра с нулевой суммой». В очередной раз мы 
попадаем в ситуацию, когда Запад пытается по ходу дела прихватить все, что плохо лежит, а 
нас кормит голословными обещаниями, красивыми улыбками, а также поучениями по поводу 
того, каким образом нам следует жить... Главное – чтобы негативные последствия этого 
процесса не нанесли слишком серьезный урон интересам нашей страны, как это было в конце 
1980-90-х гг.  

Перед выборами в Думу мы можем получить обострение отношений в тандеме 
Еще одним значимым событием является то, что в прошедшем году президент 

Дмитрий Медведев фактически напрямую обвинил партию власти в лице «Единой России» в 
том, что она забронзовела и «не чует земли под ногами», а административный ресурс 
применяется слишком жестко. На мой взгляд, это станет одной из наиболее интересных 
интриг текущего года, поскольку в его конце предстоят парламентские выборы. Если речь 
идет лишь об имитации, то мы не увидим никакой борьбы на этих выборах. Если же 
президент действительно готов пойти на какие-то изменения в этом смысле, тогда мы 
получим обострение отношений в тандеме. Очевидно, что премьер Владимир Путин до сих 
пор является главным «паровозом» «Единой России» и лицом этой партии. Кроме прочего, 
тогда мы увидим реальное обострение борьбы на выборах между «ЕР» и ее конкурентами. 
Хорошо это будет или плохо – судить за всех не берусь, поскольку это зависит от убеждений 
человека, но то, что это может стать большой предвыборной интригой – это точно. 

KMnews 
 

8. Курс валют 
                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  01.01.2011 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

30, 3505 ▼ 0, 1264 

EUR 
 

40, 4876 ▲ 0, 1545 
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9. Прогноз погоды 
   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


